
Studio

36 m²

Réf. W-02S22X

650 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Engel&Volkers vous propose cet appartement situé au cœur du Marais,

au  1er  étage  d'un  immeuble  de  1850.  Cet  appartement  de  36m2

s'organise  autour  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte,  d'un  espace  nuit,

d'une  salle  de  douche  avec  un  WC.Une  cave  complète  ce

bien.Honoraires  de  transaction  à  la  charge  du  vendeur.DPE  :

F-358GES  :  C-11Copropriété  de  16  lotsCharges  annuelles  moyennes

dues des lots : 1488€Procédure en cours : NonLes informations sur les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site

Géorisques  :  www.georisques.gouv.frHyper  centre  !Proche  de  toutes

commodités et facile ...

Engel&Volkers offers you this flat located in the heart of the Marais, on the 1st floor

of a building dating from 1850. This 36m2 flat  is organized around a living room

with an open kitchen, a night space, a shower room with a toilet.A cellar completes

this  property.Transaction  fees  at  the  charge  of  the  sellerDPE  :  E-358GES  :

C-11Joint  ownership  of  16  lotsAverage  annual  charges  1488€.No  pending

proceedingInformation on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: www.georisques.gouv.frHyper centre!Close to all amenities

and easy to get around Paris.The ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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